

viernes, 19 de mayo de 2023

Asociación de Donantes de Sangre, Tejidos y Órganos de Sevilla

Medalla de Oro de la Provincia

La Asociación de Donantes de Sangre, Tejidos y Órganos está compuesta por donantes altruistas, voluntarios y Autoridades Sanitarias, que gestionan las donaciones para atender a los enfermos y trasplantados que necesitan a diario una transfusión y realizan una labor encomiable para fomentar el espíritu de solidaridad y representar y defender los derechos de los donantes, que merece la Medalla de Oro de la Provincia.



La Asociación de Donantes de Sangre, Tejidos y Órganos, es un colectivo sin ánimo de lucro, compuesto por voluntari@s y donantes, que viene colaborando con la Coordinadora Sectorial de Trasplantes y el Centro de Transfusión, Tejidos y Células de Sevilla, teniendo como objetivo y referencia el altruismo y solidaridad para la necesaria promoción de la donación de sangre, médula ósea y órganos entre la ciudadanía de los municipios sevillanos, así como la captación de nuevos donantes jóvenes y voluntarios para cubrir

las necesidades de nuestros hospitales, para los tratamientos de la Medicina Moderna y Trasplantes.

Desde hace muchos años y con el apoyo de la Diputación de Sevilla, está llevando a cabo el proyecto Red de Municipios y Distritos Solidarios, Esperanza y Vida del que ya forman parte 69 de los 107 pueblos de la provincia y 5 de los 11 Distritos de Sevilla capital.

La Asociación solicita a los ayuntamientos sevillanos para que se incorporen a dicha Red, sumándose a la iniciativa de rotular en los Distritos de Sevilla capital y pueblos plazas, jardines, calles, glorietas y otros espacios públicos, fomentando así la Cultura de la Solidaridad y la Vida

Con esta iniciativa en la que también colaboran las Asociaciones de Trasplantados, además de divulgar la labor altruista y necesaria de las donaciones, se 'reconoce públicamente a grandes donantes, hombres y mujeres dignos de distinción, en cada municipio'. El Olivo Centenario de la sede de la Diputación de Sevilla se convertirá en el denominado 'Árbol de la Vida', a propuesta de esta Asociación.

Por su labor, la Asociación de Donantes ADSTOS ha recibido reconocimientos como: la Medalla de oro de la ciudad de Sevilla; premio Bandera de Andalucía de la Delegación del Gobierno en Sevilla; premio Macarena 2020; premio Velá Esperanza de Vida; distinciones de Hermandades y municipios -este año del Ayuntamiento de Gelves-, el Premio Día de Andalucía, etc.



En definitiva, siempre se dedica a Fomentar el espíritu de solidaridad y de educación cívica, sin discriminación alguna entre los ciudadan@s y vecin@s, incluidas las nuevas generaciones de jóvenes que garanticen el futuro y la continuidad de estos hábitos de generosidad y así lograr los índices de donación recomendados por la Unión Europea, en beneficio de la sociedad en general.

Desde la Asociación queremos dar las gracias por la Medalla de Oro 2023 del Día de la Provincia, así como la enhorabuena a todos y cada uno de los Donantes por su altruismo y solidaridad sin límites.